



Newsletter für November 2015

Thema des Monats

Der letzte Museumssonabend im Jahr 2015!

Wer beim Paradehandtuch an ein Stück Stoff denkt, mit dem sich Soldaten nach der Parade den Schweiß abwischen, liegt verkehrt. Paradehandtücher gehörten früher in die Küche. Dort verdeckten sie die Geschirrhandtücher, die dahinter gehängt und so vor den Blicken der Besucher verborgen wurden. Schließlich sollten die Gäste doch mit dem Eindruck nach Hause gehen, in einem ordentlichen Haushalt gewesen zu sein. Ganze Generationen von Frauen und Mädchen haben einen besonders ausgeprägten Ehrgeiz darin entwickelt, diese Schmucktücher mit besonders schönen Stickereien und Sinnsprüchen wie „Morgenstund hat Gold im Mund“ oder „Getreulich walte – Ordnung halte“ zu versehen.

Besuchen Sie unsere Ausstellung von Paradehandtüchern am Sonnabend, 07. November 2015, in der Zeit von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr.

Der Rest des Museums ist natürlich auch geöffnet.

Museumsinterna

- Nachträglich die herzlichsten Glückwünsche an alle unsere Vereinsmitglieder, die seit dem Erscheinen des letzten Newsletters Geburtstag hatten.
- Die Bezirksgruppe Steinhorst/Sandesneben im Heimatbund- und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg e.V. hat sich neu gegründet, mit dem Ziel sich im Vereinsregister mit dem Zusatz „e.V.“ neu eintragen zu lassen. Diese Neugründung war eine Auflage des Finanzamtes und trifft auch die anderen Bezirksgruppen.
- Der Name unseres Museums in Steinhorst lautet nach einem Beschluss der letzten Mitgliederversammlung

Museum „Vergessene Arbeit“

Bitte haltet euch bei Schriftverkehr oder bei der Gestaltung von anderen Papiern an diese Bezeichnung! Danke.

Mit diesem Newsletter verabschieden wir uns für das Jahr 2015 aus dem normalen Museumsbetrieb. Wir melden uns in der kommenden Saison frühzeitig zurück, damit Sie uns dann wieder besuchen können.

Vielen Dank für Ihr bisheriges Interesse!